13 al 24 de MAYO

BOLETIN INFORMATIVO

DE LA JUSTICIA ELECTORAL



Tribunal Superior de Justicia Electoral (TSJE), dirigida a los Coordinadores Departamentales quienes recibieron instrucciones sobre los servicios que brindan los Centros Cívicos.

materia" fueron las palabras de apertura del ministro Jorge Enrique Bogarín González, miembro del

A través del Centro de Información, Documentación y Educación Electoral (CIDEE), se desarrollan estas capacitaciones en materia electoral como: Pasantías Educativas Laborales y Socio Comunitarias, Organizaciones Intermedias y Justicia Electoral en Mi Colegio.

El objetivo de estas charlas es proporcionar a los funcionarios los conocimientos necesarios para transmitir la información y responder a las consultas de la ciudadanía de manera efectiva, en el marco de la

implementación gradual de los Centros Cívicos, las evaluaciones están previstas para el próximo lunes 27 de mayo. Comunidades indígenas accederán a jornada de documentación

en San Pedro



facilitar el carnet indígena, funcionarios del Registro del Estado Civil de las Personas para la emisión de certificados de nacimiento y el Departamento de Identificaciones de la Policía Nacional para la emisión de cédulas de identidad, primera vez o renovación. Sistemas y Procesos Electorales fue tema principal en Diplomado

El Diplomado en "Procesos Electorales" en su primera edición, es realizada en conjunto entre el Instituto Técnico

Superior de Formación en Política Electoral (IPEL) de la Justicia Electoral y la Academia Legislativa de la Honorable Cámara de Senadores. Carlos María Ljubetich, director de la Unidad de Procesos Electorales de la Justicia Electoral tuvo a su cargo el Módulo presencial II denominado: "Sistemas y Procesos Electorales". Las clases son desarrolladas en la sala de sesiones de la Cámara de Senadores y están dirigidas a funcionarios, asesores,

directores. En el próximo módulo se desglosará el tema "Campañas Electorales".





Implementación, Informe y Seguimiento de Recomendaciones de Derechos Humanos (NIMIRF) que tuvo lugar en nuestro país, el máximo organismo electoral estuvo representado por el Abg. César Sánchez, Coordinador General del Sistema de Monitorio de Recomendaciones (SIMORE). El encuentro fue un espacio donde delegaciones extranjeras en representación de los Estados, organismos y organizaciones compartieron experiencias acerca de aspectos como la participación de la sociedad civil, el

involucramiento de los órganos legislativos y de gobiernos locales, además del empleo de herramientas tecnológicas. Se suscribió a la vez la Declaración de Asunción, creándose la "Red Internacional de Mecanismos Nacionales de Implementación, Informe y Seguimiento", quedando designado el Comité Ejecutivo integrado por Marruecos, en la

IENCIAS SOBRE MECANISMOS NACIONALES

La Encarnación

En la Segunda Edición del Seminario Internacional de Intercambio de Experiencias sobre Mecanismos Nacionales de

Justicia Electoral presente en Seminario Internacional

en Derechos Humanos

Coordinación General, Paraguay y Portugal.

de la Encarnación



O DE RECOMENDACIONES EN DERECHOS HUMANOS RIENCIES ON NATIONAL MECHANISMS FOR RECOMMENDATIONS ON HUMAN RIGHTS

Con la misión de promover los Centros Cívicos como espacios públicos al servicio de la ciudadanía, se desarrolló otra exitosa jornada de documentación para las personas interesadas que se acercaron hasta el Registro Electoral de la Encarnación de Asunción. Estos servicios llegan a la ciudadanía gracias al trabajo conjunto de la Justicia Electoral con el Departamento de Identificaciones de la Policía Nacional y el Registro del Estado Civil de las Personas.

Los pobladores accedieron a cédulas de identidad, renovación y primera vez; copias de libros de actas y certificados de nacimiento, matrimonio y defunción. Conforme al calendario de documentación, la próxima jornada será en el Centro

Cívico de La Catedral, el lunes 27 de mayo en el horario comprendido de 8:00 a 15:00hs.

Ciudadanos reciben servicios de documentación en Centro Cívico

Fuente: Prensa y Publicidad **Diagramación y edición**: Difusión Técnica de Planes y Proyectos Electorales